
 

令和２年第１回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書                     

１日目【３／２（月）】 

 

 

 

順 

番 
氏 名 質問形式 質問項目 

１ 森脇 勇人 
（代表質問） 

一括方式 

１ 国の地方財政対策の影響について 

２ 税制改正について 

３ 新型コロナウイルス対策について 

４ 松江市の将来構想について 

５ 教育問題について 

６ 道路事業について 

２ 柳原 治 
（代表質問） 

一括方式 

１ 令和のまちづくりについて 

２ 企業団地未分譲地について 

３ 松江北道路について 

４ 市長の海外視察の成果について 

５ 文化行政について 

６ 観光施策について 

３ 南波 巖 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新年度予算について 

２ 松江圏都市計画地区計画 中尾地区計画について 

３ 観光振興について 

４ 新型コロナウイルス対策について 

５ 中核市への期待と行革・組織について 

６ 子どもの安全について（児童虐待について） 

７ 地産地消について 

８ 地域高規格道路「境港出雲道路」の一部を構成する 

松江北道路の事業推進について 

９ 松江大橋と新大橋間の両岸のまちづくりについて 

10 道路インフラ老朽化対策について 

11 技術士(建設部門・港湾部門)取得のすすめについて 

12 技術職員の確保策について 

13 島根大学裏の道路の早期改善について(市道橋本深町線) 

14 川津の未来がより楽しく魅力ある地域になるために 

15 消防団の課題について 

４ 長谷川修二 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルスへの対応について 

２ 水俣条約への対応について 

３ 教育環境向上について 

４ 避難所等における誤嚥について 

５ 企業による子育て世帯応援策について 

６ 選ばれるまちになるために 
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順 

番 
氏 名 質問形式 質問項目 

５ 津森 良治 
（代表質問） 

一括方式 

１ 終活支援について 

２ ネット依存・ゲーム障がいについて 

３ 中海の活用と周辺地域の振興について 

４ ガス局民営化の進め方について 

６ 田中 肇 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 新型コロナウイルス対策について 

３ 市ガス事業の民営化について 

４ 堀川遊覧船について 

５ 原子力発電について 

６ 教育について 
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順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

７ 三島 伸夫 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 市税について 

２ 公共交通（路線バス）について 

８ 米田ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 新型コロナウイルス等による肺炎への対応に 

ついて 

２ 健康づくりの視点から魅力あるまちの実現に 

ついて 

３ 入札・指定管理者制度について 

９ 貴谷 麻以 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 新型コロナウイルスへの対応について 

２ 働きやすさと子育てについて 

10 畑尾 幸生 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 医療について 

２ 介護について 

３ 松江市ガス事業経営検討（検証）委員会について 

４ 国連「家族農業の１０年」に関して 

-農業振興地域整備計画条例- 

11 太田 哲 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ ＳＤＧｓと第２次総合戦略について 

２ 都市（児童）公園と公園愛護団について 

３ 就職氷河期世代の支援について 

12 吉儀 敬子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 文化を核とするまちづくりについて 

２ 電磁波対策について 

３ 日の丸バス路線廃止について 

４ 東出雲公民館と複合施設建設について 

13 新井 昌禎 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 新型コロナウイルス感染症による地域経済への 

影響と対応について 

２ 創造性を育む教育ＩＣＴ環境実現への取り組みに 

ついて 

３ 見守り・支え合いの仕組みの強化策（見守りカメ

ラ等の設置）について 
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順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

14 河内 大輔 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 情報発信について 

２ 学校教育について 

３ 子育てについて 

４ 市立病院について 

５ まちづくりについて 

６ スポーツ推進計画について 

７ トイレ整備計画について 

15 田中 明子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 人口減少対策について 

２ 災害対策について 

３ 学校保健安全法施行規則について 

16 篠原 栄 
（個人質問） 

一括方式 

１ 移住・定住の取り組みについて 

２ 成年後見制度について 

３ 教科担任制の導入について 

17 橘 祥朗 
（個人質問） 

一括方式 

１ 国民健康保険について 

２ 東京一極集中について 

３ ガス局労使問題について 

４ 原発問題について 

５ そば対策について 

６ 児童虐待、松江市の現状について 

７ Ｃ－２部品落下問題について 

18 細木 明美 
（個人質問） 

一括方式 

１ 島根原子力発電所について 

２ グレードの高いホテルの誘致について 

３ 相次ぐ北朝鮮のものと思われる船の漂着について 

19 宅野 賢治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 放課後児童クラブについて 

２ 松江市の電子行政のプラットフォーム構築に 

ついて 

３ 交通系ＩＣカード導入について 


